

県立有恒高等学校で市内高校生企業見学ツアーを開催しました。

7月25日(火)に市内高校生企業見学ツアーを開催し、県立有恒高等学校の1年生29人が2つのグループに分かれて、上越地域の事業所を3社ずつ見学しました。

この見学ツアーは、上越市内の高校生の皆さんの職業理解を促進し、市内企業の魅力に気づき、将来の就職活動に活かしていただくことを目的としています。実際に企業を訪問し、仕事の様子を見て、説明を聞いて、仕事の現場に接して、働くことを身近に感じていただくキャリア教育のプログラムとして、市内の高校各校にご利用いただいています。

最初のグループは、自動二輪のブレーキ部品を製造し、世界のトップバイクメーカーと取引をしている「日立Astemo株式会社」、農業機械の開発から製造、販売までを一貫して行い、農業機械の開発製造で常に業界をリードしてきた創業100年を超える「大島農機株式会社」、トヨタ車を通じて地域の方に快適なカーライフを提供することをモットーに、高いレベルでの満足と信頼を与えることを目指す「ネットヨタ越後株式会社」の3社を訪問し、会社概要の説明をお聞きするとともに、製造工程の見学や作業の体験をさせていただきました。

もう一つのグループは、パソコン・スマートフォンやタブレットに使用される半導体向けに世界最先端の電子部品の製造を行っている「新光電気工業株式会社」、「社員全員が時計のプロになろう!」をモットーに、技能五輪で多くのメダリストを輩出するほど確かな技術力をもった「シチズン時計マニュファクチャリング株式会社」、笑顔を大事にお客様に心から寄り添い、介護や児童福祉、ブライダル事業やサービスなど幅広い事業を運営している「株式会社リボーン」に訪問し、会社概要をお聞きした後、実際の仕事現場を見せていただきました。

普段はなかなか見ることができない仕事の裏側を見せていただき、それぞれの仕事に対する理解を深めることができました。

ご協力いただいた企業の皆さま、ありがとうございました。

日立Astemo株式会社 様

大島農機株式会社 様

ネットヨタ越後株式会社 様

新光電気工業株式会社 様

シチズン時計マニュファクチャリング株式会社 様

株式会社リボーン 様



↑ 日立 Astemo 株式会社での説明



↑ 大島農機株式会社での見学



↑ ネットヨタ越後株式会社での見学



↑ 新光電気工業株式会社での説明



↑ シチズン時計マニュファクチャリング
株式会社での見学



↑ 株式会社リボンでの見学